

# Glanzvolle Gala der Abschlussklasse

08.09.2024 | 08:45 von allg. Beitrag

## Großes Kino, roter Teppich und viele Oscars



Neulich fand am Hans-Küng-Progymnasium in Burladingen die feierliche Abschlussfeier der beiden Klassen 10 statt. Die Atmosphäre glich einer glamourösen Filmgala, bei der die stolzen Eltern, Lehrer und Schüler diesen besonderen Moment gemeinsam feierten.

Auf dem roten Teppich schritten die Absolventen in ihrer festlichen Garderobe zur glanzvollen Veranstaltung, um den feierlichen Reden des Schulleiters Dr. Johannes Heß, des Bürgermeisters Davide Licht, der Elternvertreter Maria Ott, Patricia Fink, Franz Ott und Roland Klumpner, der Klassensprecher Leonie Russ und Felix Klumpner und der Klassenlehrer Dorothea Seidl und Andreas Tillinger zu lauschen.

Der Höhepunkt der Gala war die festliche Zeugnisverleihung: Die Namen der Absolventen wurden nacheinander aufgerufen und jeder erhielt sein Abschlusszeugnis mit einem herzlichen Applaus. Die Spannung war greifbar, als die besten Schülerinnen und Schüler für ihre herausragende Gesamtleistung mit einem Preis oder einer Belobigung ausgezeichnet wurden. Eine Besonderheit war in diesem Jahr der Musik-Sonderpreis, der an die hervorragende Band „FreakOut!“ (Fabio Gaggiano und Felix Stopper) verliehen wurde.

Bürgermeister Davide Licht betonte in seiner Rede, dass es nun in der Hand der Schülerinnen und Schüler selbst liege, welche Serie sie im Leben wählen und wie das Kino des Lebens weitergehen würde.

Diese emotionalen Momente wurden durch die feierliche Verleihung der Oscars abgerundet. Die

Klassenlehrer Dorothea Seidl und Andreas Tillinger überreichten jedem Absolventen einen der begehrten Fimpreise für besondere Fähigkeiten oder Leistungen.

Am Ende dieser bravourösen Gala waren sich alle einig: The Oscar goes to Abschlussklasse 2024, Hans-Küng-Progymnasium Burladingen.

---

Text: Dorothea Seidl

Foto: Dorothea Seidl

**Einen Kommentar schreiben**